2023年5月22日 (一社) 中国経済連合会 会長 清水希茂

G7広島サミットを振り返って

- まずもって、G 7 広島サミットの全日程が、安全に開催され、無事終了したことについて、関係者のご努力、広島市民の協力に対し大きな敬意を表したい。
- 今回のG7では、岸田首相の強力なリーダーシップのもと、法の 支配に基づく国際秩序の維持に加え、経済安全保障やグローバル サウスとの連携など幅広いテーマについて議論が行われたことは たいへん意義深い。
- また、電撃的なゼレンスキー大統領の来広、G7と8つの招待国の首脳、6つの国際機関の長が、広島平和祈念資料館を訪問し、被爆の実相に触れられるなど、平和について深く考える機会となり、今までとは違うインパクトを持ったG7となったと受け止めている。
- 我々地元経済界としても、このサミットを通じて、国内や地方経済が世界情勢と密接な関係にあることを改めて肌で感じたところ。
- この G7サミットをひとつのきっかけに、経済のグルーバル化の中で、より強靱な中国地域経済、日本経済の構築に向けて、当地域の強みであるものづくりや観光振興の取り組み、あるいはデジタル技術の普及やカーボンニュートラルへの対応等の取り組みを進めていきたい。

以上